

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ERP-Software-Launch im Wiener Prater

Wien. Vor einer Woche wurde im Wiener Prater gemeinsam von den Softwarehäusern Navax und Microsoft die neue Version der ERP-Software „Microsoft Dynamics NAV 2013“ vorgestellt.

Neuerungen sind ein Webclient und die deutliche Performance-Steigerung durch eine neue Datenstruktur. Außerdem gibt es neue Visualisierungsmöglichkeiten bei Reports und Analysen sowie die weiterentwickelte rollenbasierte Oberfläche mit einer größeren Zahl an Funktionen, auf die die Anwender entsprechend ihrer Rolle im Unternehmen direkt zugreifen können. Laut Microsoft arbeiten weltweit über 1,2 Mio. User mit Dynamics NAV.

www.microsoft.at